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仙北市 春のクリーンアップ
　４月１０日、角館
地区桧木内川両岸町
内会の皆さんや角館
漁業協同組合、仙北
市商工会、角館観光
協会、仙北市地域婦
人連絡協議会、角館
ライオンズクラブ、仙北市老人クラブ連合会、仙北市シル
バー人材センター、角館建設業協会、角館消防署、仙北市
教育委員会、伊藤建設工業（横手市）、国道４６号角館バ
イパスの工事業社角館地区事故防止対策協議会の方々総勢
２３０名のご協力により、桧木内川河川敷のクリーンアッ
プが行われました。
　当日は天気に恵まれ、収集されたゴミの量は０．８６ト
ン（可燃ゴミ６２０キロ、不燃ゴミ２４０キロ）となりま
した。
　また、４月１８日には田沢湖・西木地区一斉クリーンアッ
プが行われ、たくさんの地域住民の方々に参加していただ
きました。
 　仙北市の本格的な観

光 シ ー ズ ン を 前 に 清
掃・美化活動が促進さ
れ、観光客の方々を気
持ちよく迎えることが
できます。ご協力あり
がとうございました。

田沢地域運営体「荷
か

葉
よ う

」
認定書交付式

　田沢地域運営体「荷葉」の組織届出書が４月１日
付で提出されました。これを受けて４月１４日、浦
山会長、千葉副会長、酒出副会長、浦山事務局長出
席のもと認定書交付式が行われました。門脇市長か
ら浦山会長へ認定書が手渡され、市長から「認定第
１号のパイオニアですので、地域の力を更に発揮し
て、地域の夢を実現してください」とあいさつがあ
りました。浦山会長からは「人材を育成し、生産の
基礎である土づくりをし、地域がより一つにまとま
って頑張りたい」と抱負を述べられました。田沢地
域運営体ではこれから特色ある地域づくりがスター
トします。
　今年度、市では各地域に地域運営体を立ち上げる
準備を進めます。随時説明に伺いますので、地域で
話し合いをする場合はお知らせください。
　連絡先：仙北市政策推進課　TEL（43）1241

　４月１６日（金）春の暖かな日差しのもと、平成２０年度
から２ヶ年にわたって整備を進めていた、仙北市旧石黒（恵）
家のオープニングセレモニーが開催されました。セレモニー
は門脇市長をはじめ、文化庁の調査官や地域の方々を含む
２０名ほどの参加者で行われ、テープカットの後一般公開と
なりました。
　この建物は昭和１０年に設計建築され、平成１２年に伝統
的建造物に特定されています。近世武家住宅から、明治・大正・
昭和と時代が移り、和風住宅に洋風を加味した都市住宅の趣
がうかがえる建物です。
　市では、この建物を歴史や伝統文化の学習の場として活用
していただくために、｢かくのだて歴史塾｣ の呼称を用いてい
ます。隣接する平福記念美術館と合わせ、是非一度ご覧くだ
さい。

◎施設概要
所在地　　仙北市角館町表町上丁１番地
公開期間　毎年４月中旬頃から１１月末日（予定）
休館日　　月曜日
開館時間　午前９時から午後４時３０分

　仙北市旧石黒（恵）家　
かくのだて歴史塾　オープニングセレモニー開催・一般公開スタート
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道路清掃ボランティア
４月５日、㈱藤村組の社員から市内の主要路線の歩道の

道路清掃ボランティアを行っていただきました。
また、「角館の桜まつり」を前に角館町建設業協会と万六

建設㈱の社員のみなさんから１５日に市内の主要路線の道
路清掃ボランティアを行っていただきました。
　冬期間の除雪で路肩に寄せられた土砂や空き缶な
どのごみの収集や、道路施設などを清掃して廻りま
した。花見期間に全国からの観光客に気持ちよく町
を散策してもらいたいということでの取り組みです。
みなさん大変ありがとうございました。

おめでとうございます
白寿のお祝い

　４月１２日、石郷岡トクエさんが９９歳の白寿を
迎えられ、市からお祝いと花束が贈呈されました。

湖畔の杜ビール
「天涯（てんや）」「ＨＯＴ＆ＣＯＯＬ」

全国酒類コンクール総合１位
湖畔の杜ビール（株式会社トースト）醸造の地

ビールが全日本国際酒類振興会主催　全国酒類コ
ンクールにて、すばらしい成績に輝きました。

２００９年春季全国酒類コンクールで「ＨＯＴ
＆ＣＯＯＬ」が第１位審査員特別賞。「天涯（てん
や）」が秋季全国酒類コンクール上海大会にて、総
合第１位に輝きました。

この度、授賞を記念し、授賞の盾、賞状と共に
庁舎へ報告に訪れました。どちらも湖畔の杜地ビー
ルの自信作。みなさまもいかがですか。

先人からの贈りもの
６０年の時を超えて学校林で施設整備

　仙北市の小、中学校には、戦後に植栽された学校林と呼
ばれる分収林が２７カ所あります。
　学校林の多くは杉が植栽されていますが、戦後の復興期
に木を植えて将来の学校建設に役立てようと、地域の多く
の皆さんのご奉仕により、大事に育てられた貴重な山林で
す。
　昨年、当時の秋田営林局との契約により昭和２４年に植
栽された神代中学校、神代小学校、角館中学校の学校林が
６０年の伐期を迎え、公売を実施した結果、それぞれ落札
され、分収割合による金額が次のとおり各学校に配分され
ました。
　神代中学校（３，４４４，０００円）　神代小学校（３，
６５８，４３９円）　角館中学校（３，２７６，０００円）
　各学校では、その使途についてＰＴＡ関係者等に相談す
るなど慎重に検討し、備品の購入など学校施設の整備に充
てることにしました。６０年前の先人の皆さんのご尽力が
今の学校に宝ものとして届けられ、仙北市の子どもたちが
よりよい環境で学べることに感謝したいと思います。
　各学校の主な整備内容は次のとおりです。
　神代中学校　スタッキングチェア購入・体育館カーテなど
　神代小学校　除雪機械購入・体育備品・楽器など
　角館中学校　生徒用机・イス購入・ミーティングテーブルなど


